

SABDATARA

Giat Gatur Pagi dan Pengaturan Pagi Strong Point SDN Caringin, Polsek Nyalindung: Aman dan Lancar untuk Anak-Anak Sekolah

Sukabumi - SUKABUMI.SABDATARA.COM

Feb 2, 2024 - 08:55



Polsek Nyalindung kembali menggelar kegiatan rutin Gatur Pagi dan Pengaturan Pagi di Strong Point SDN Caringin, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan setiap Jumat mulai pukul 06.30 WIB hingga selesai, sebagai upaya meningkatkan keamanan dan kelancaran anak-anak sekolah di pagi hari.

AIPDA Sudiro, perwakilan dari Polsek Nyalindung, memimpin langsung kegiatan ini. Dengan penuh semangat, personil kepolisian melibatkan diri dalam pengaturan lalu lintas dan penyeberangan anak-anak sekolah di sekitar SDN

Caringin. Mereka menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab demi menjaga keselamatan para pelajar.

Pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung bertujuan untuk mencegah kemacetan dan menciptakan suasana yang aman bagi anak-anak yang berangkat sekolah. Dengan sigap, mereka memastikan setiap pergerakan kendaraan dan pejalan kaki berjalan sesuai aturan.

Strong Point Pagi di SDN Caringin Desa Mekarsari menjadi fokus utama kegiatan ini. Personil kepolisian dengan sigap dan penuh kewaspadaan memastikan setiap anak sekolah dapat menyeberang jalan dengan aman. Hal ini menjadi langkah proaktif dalam mencegah kecelakaan lalu lintas di sekitar sekolah.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan, "Kegiatan Gatur Pagi dan Strong Point Pagi ini merupakan bentuk komitmen kami untuk menjaga keselamatan dan keamanan anak-anak sekolah. Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, para orang tua bisa merasa tenang dan percaya bahwa anak-anak mereka berada dalam lingkungan yang aman."

Laporan ini disampaikan sebagai bentuk transparansi dan partisipasi aktif Polsek Nyalindung dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat. Mereka berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dan menciptakan kesadaran bersama akan pentingnya keselamatan di jalan, khususnya bagi anak-anak sekolah.